

Vorletzten Dienstag (6.9.2011) tagte der Vorstand von Floorball BW, um die letzten Punkte im Vorfeld der neuen Saison 2011/12 zu klären. Themen waren unter anderem die U13-/U15-Turnierserien, die Modalitäten zur Lizenzierung von Spielern in den Herren-Ligen oder die finanzielle Unterstützung der wieder neu aufgelegten U17-Auswahl Süd.

Im Details wurden insbesondere folgende Themen besprochen:

1.) U13-/U15-Turnierserien: Keine DM-Qualifikation

Die U13- und U15-Mannschaften im FVBW-Spielbetrieb können sich dieses Jahr leider nicht für die DM in ihrer jeweiligen Altersklasse qualifizieren, da in den Turnierserien (im Gegensatz zu Ligen) keine Spielerlizenzen an Floorball Deutschland (FD) abgeführt werden müssen. Dies jedoch ist für den FD-Vorstand (verständlicherweise) eine zwingende Voraussetzung für die Teilnahme an einer DM.

Eine Umfrage unter den Teilnehmern der Turnierserien 2011/12, die Spielerlizenzen nachträglich (auf freiwilliger Basis) einzufordern, hatte ergeben, dass die eine Hälfte die Lizenzen zahlen würde, die andere hingegen nicht. So konnten die Lizenzen nicht nachträglich eingeführt werden und unsere Teams müssen notgedrungen dieses Jahr auf die DM-Teilnahme verzichten.

Der Vorstand von Floorball BW bedauert die aktuelle Entwicklung und wird im Interesse seiner Mitglieder daran arbeiten, für die nächste Saison 2012/13 in allen Altersklassen eine Qualifikation zur DM zu ermöglichen. Die Details werden im Laufe der Saison entschieden, Anregungen sind jederzeit willkommen.

2.) Lizenzierung in den Herren-Ligen

Entgegen der ursprünglichen Ankündigung an die Teilnehmer der Herren-Ligen (VL, RL), werden die Spielerlizenzen für 2011/12 nun doch wieder in erster Linie mit Hilfe des

Saisonmanagers verwaltet. Die Teams wurden per E-Mail über die Details informiert. Rückfragen zum Saisonmanager und seiner Bedienung sind bitte an michal.hronsky@floorball-bw.de zu richten.

3.) Unterstützung der U17-Südauswahl

Floorball BW ist bereit, die Trainer der wieder ins Leben gerufenen U17-Auswahl Süd, in der Spieler aus BW mit Jugendlichen aus Bayern in einem Team antreten, finanziell zu unterstützen. Weitere Details werden in Kürze zwischen den Vorständen beider Landesverbände abgeklärt.